

# 文教福祉常任委員会 意見交換会アンケート結果

開催方法 オンライン（参加者数：4名）

■ 年齢 (1) 10～20代 (2) 30～40代 (3) 50～60代  
1人 3人 0人

○意見交換会はいかがでしたか

- 1 意見交換会を開催したことの評価  
(1) よかった 4人 (2) どちらとも言えない 0人 (3) わるかった 0人
- 2 内容について  
(1) よかった 4人 (2) どちらとも言えない 0人 (3) わるかった 0人
- 3 意見交換会の時間について  
(1) 長かった 1人 (2) ちょうど良かった 3人 (3) 短かった 0人

○これまでに議会を傍聴したことがありますか

- (1) ある 0人 (2) ない 4人

○議会のインターネット中継（ライブ・録画）をご覧になったことがありますか

- (1) ある 1人 (2) ない 3人

○意見交換会の進め方や、今後、市議会に期待することなどご意見をお聞かせください

- ・教育現場の声を聞いてもらえる場があった。
- ・富士見市の子どもたちのために積極的にGIGAを進めていただきありがたい。
- ・引き続きこのような場の開催を期待している。
- ・学校でのICTの活用について知っていただく良い機会になった。
- ・学校で困っていること、不足しているものを聞いてもらえたので改善されたら嬉しい。
- ・同じ立場の教員同士の良い情報交換の場となった。自校で何ができるか考え活用したい。
- ・よりよい環境で教育活動ができるようお願いしたい。